
Pièces 7 Pièces

Superficie 140 m²

Référence 11385

Prix 1 200 000 €

Gordes
Maison à vendre (84220)
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Propriété  d'agrément  au  calme,  sans  être  totalement  isolée,  composée  d'une

maison en pierre accompagnée de dépendances, sur un peu plus de 2 hectares, à

seulement  quelques  minutes  du  centre  de  Gordes,  au  cœur  d'un  environnement

naturel  et  agricole  préservé.  Un  petit  chemin  mène  à  la  maison  principale,  de

plain-pied, en pierres apparentes, orientée sud-ouest, et développant environ 134

m² de surface habitable. On pénètre dans un hall d'entrée distribuant, sur la droite,

une vaste pièce de vie lumineuse avec cheminée insert et cuisine ouverte, donnant

sur une belle terrasse couverte. Sur la ...

Peacefully  set  yet  not  entirely  secluded,  this  leisure  property  comprises  a

stone-built house and various outbuildings on over two hectares of land, just a few

minutes from the centre of Gordes, in a preserved natural and agricultural setting.A

small  path  leads  to  the  main  house,  built  on  one  level  in  traditional  stone,  facing

south-west,  and offering approximately  134 sqm of  living space.The entrance hall

opens to the right onto a spacious, light-filled living room with a fireplace insert and

open-plan kitchen,  extending onto a lovely  covered terrace.  To the left,  a  corridor

leads to Bedroom ...

ROSIER

Place du Château - 84220 GORDES
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